

## **Espoir pour la réouverture de la ligne Bollwiller-Guebwiller ?**

Cela fait quarante ans que cette ligne de chemin de fer longue de sept kilomètres est fermée, vingt ans que associations et politiques bataillent pour sa réouverture...L'autre jour, le président du conseil régional, Philippe Richert lors d'une réunion avec les élus locaux, a créé la surprise en affirmant : **«Au nom de la Région et à titre personnel, je souhaite que ce projet se fasse. Il est temps qu'on entre dans une phase où le projet va se concrétiser»**. Il précise : **«Il y a ici 40.000 habitants ,12.000 salarié et trois lycées. Cela justifie la réactivation de la ligne»**. Il reprend les conclusions des précédentes études: circulation entre 6h et 22h30, deux trains par heure aux heures de pointe et un en heures creuses, quatre arrêts. **«Je souhaite tenir dans une enveloppe de 30 millions d'euros.»** -Les élus et les associations qui luttent pour cette ligne veulent y croire...